

# 学び続ける東の子～各学年の様子～

今月多くのイベントが行われました。本物との出会いや関係づくりなど、充実した活動や交流ができました。



11月20日「6年生：修学旅行報告会」  
参観日に修学旅行の報告会を行いました。これまでの学びを生かし、プレゼン資料を作成して、緊張しながらも堂々と発表していました。



11月18日「5年生：収穫祭」  
育てた「もち米」と「サツマイモ」を使い、保護者・応援サポートの皆さんと一緒に餅つきと調理を行いました。収穫のお祝いと感謝の気持ちを伝える素敵な時間になりました。



11月21日「4年生：サントリー工場見学」  
水の恵みを製品に生かすためにどんな工夫をしているかを学びました。自然のすばらしさ、水を育む森の大切さを感じる機会になりました。



11月20日「3年生：東小祭 つりゲーム」  
クリップ付きの画用紙の魚を、磁石付きの竿で釣るゲームです。姉妹ペアで協力して1分間にどれだけ釣れるかを競うルールも好評でした。



11月20日「2年生：東小祭 ホーラーハウス」  
段ボールをダイナミックに使用し、お化け屋敷を作りました。理科室の人体模型を置くなど、人を怖がらせる演出も工夫されていました。



11月20日「1年生：東小祭 わなげゲーム」  
新聞紙で作った輪を3つ投げ、ペットボトルに通すゲームです。1~5等があり、それに応じた折り紙のご褒美も喜ばれていました。

## ●感染症対策および欠席連絡のお願い●

今週は本校でもインフルエンザが流行し、感染拡大防止のために学級閉鎖を実施させていただきました。  
急なお願いとなってしましましたが、保護者の皆様にはご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

明日から週末となりますので、次の点についてご確認いただき、感染症対策の徹底をお願いいたします。

- 手洗い、水分補給、うがいを徹底する。
- その場に応じたマスクの着用や、咳エチケットを実施する。
- 適度な室温を保ちながら、室内の換気を行う。
- 十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事を心がける。

◎お子様に発熱やせき、のどの痛みなどの症状が見られる場合は、無理をさせず、医療機関の受診をお願いします。

### 【お願い】

12月1日(月)に欠席となることが事前にわかっている場合は、早めに「すぐーる」にてご連絡いただけたら  
ありがとうございます。インフルエンザなどの感染症の場合は、【登校ができる日】が分かりましたら、その件も入力して  
ください。

1日(月)からの学級閉鎖(延長)等の対応が必要な場合、30日(日)の昼過ぎをめどに「すぐーる」にてご連絡  
いたします。

県ではインフルエンザ警報が発表され、ウィルスの感染力の強さからさらなる拡大が心配されています。今後も急  
な学級閉鎖および治療状況からの閉鎖期間延長の場合も考えられますので、そのような場合につきましても、ご理解  
ご協力をお願いいたします。